

Hoy, en Logroño

## **Bendodo: “El partido *sanchista* es el único en Europa en el que para que te ratifiquen en el puesto tienes que estar imputado o manchado por corrupción”**

- El vicesecretario de Coordinación Autonómica y Local y Análisis Electoral se refiere al “viacrucis judicial” que enfrenta el presidente del Gobierno en diciembre y enero por la corrupción en su partido, en su Ejecutivo y en su círculo familiar más cercano: **“Sánchez debería colgar en La Moncloa un calendario con los días laborables, los festivos y los judiciales porque de otro modo es imposible organizarse”**
- **“Sánchez celebró el día de la Constitución volviendo a insultar a los jueces y a la separación de poderes”**, remarcó afeando que el socialista haya declarado que se siente acosado por los políticos, los jueces y los periodistas
- **“A lo que él llama acoso los españoles lo llamamos democracia”**, subraya mientras incide en que el hecho de que la oposición pida explicaciones, los periodistas informen y los jueces investiguen la supuesta corrupción que rodea al partido, al Gobierno y al entorno más cercano de Sánchez forma parte de un sistema democrático
- **“Si considera que la labor de la oposición, de los jueces y de la prensa es acoso, estamos hablando de un autócrata”**, advierte
- Lamenta que **nunca como ahora se había pisoteado la igualdad y solidaridad que blinda la Carta Magna**. “Nunca se habían puesto los poderes del Estado, incluyendo la Fiscalía General, al servicio personal del presidente del Gobierno”, agrega
- Asegura que **la primera fila del Congreso Federal del PSOE parecía el banquillo de los ERE**. “Allí estaban hasta cinco condenados que acumulaban 18 años de prisión y 65 años de inhabilitación por el mayor caso de corrupción de la historia de este país: 680 millones de euros defraudados”, apunta al tiempo que critica que los socialistas aplaudan, honren y premien a los autores de ese gran escándalo

- Ironiza con que ahora “nadie conoce a nadie” en los casos de corrupción del PSOE, “pero son los mismos: Ábalos, Koldo, Sánchez, Begoña Gómez, Santos Cerdán...”. “Los mismos del clan del Peugeot que hicieron la ruta de las primarias y los mismos del clan del cumpleaños que organizó Aldama y se celebró en un restaurante de este en Madrid”, explica
- Critica la política del Gobierno en materia de vivienda y señala que cada vez que el Ejecutivo se queda sin ideas “se inventa un impuesto y ahora parece que el nuevo va a ser a los que tengan tres inmuebles”
- **“Sánchez lleva seis años de política fantasma sobre vivienda, de política ficción”**, dice mientras recuerda que ya prometió en campaña 200.000 viviendas que han resultado ser 200.000 viviendas fantasma, “porque no ha hecho ninguna”
- Cuestiona que el dirigente socialista aprovechase el Congreso Federal del PSOE para prometer una empresa de vivienda “que resulta que va a ser simplemente un lavado de cara y un cambio de nombre”. **“Ya está bien de anuncios trampa y de mentiras del Gobierno en materia de vivienda”**, sostiene
- **Apuesta por hacer “una política de vivienda con hechos”**, poniendo en valor el **Plan Integral de Vivienda que ha propuesto Alberto Núñez Feijoo** para que los ayuntamientos movilicen más suelo, para que los jóvenes tengan beneficios fiscales para dedicarlos a la compra de una vivienda y para proteger a inquilinos y propietarios
- Resalta que el PP ha traído el cambio a Logroño con una política basada en bajar impuestos, apostar por el comercio y el turismo, y facilitar el acceso a la vivienda